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四展开幕首 日, 中国纺织工业联合会会长王天凯在参观展会过程中, 多次询问参展商们经营

如何, 以及企业凭借什么在经济不好的情况下保持增长。作为纺织行业 “大家长 ” 的他 ,时

刻流露出对于行业发展的关切。

参观至注重环保理念开发产品的企业时, 王天凯表现得非常高兴, 赞赏企业践行了绿色纺织

的发展方向。 当参展企业谈到采用了某种新技术时, 王天凯就会马上询问同行的国家纺织品开发

中心主任李斌红, 听她详细讲解这一技术的创新点以及市场前景 。

天的展会可谓亮点纷呈, 镜头记录下了四大展会最值得记住的闪光点, 让我们一同回味、 、

一同珍藏。 一一曰 `
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